



03.06.2015 14:30 CEST

## Bernd Weber feiert Jubiläum: Bärenherz freut sich über großartige Spende

*Geschäftsführerin Ulrike Herkner nahm die Spende entgegen*

Bernd Weber, Geschäftsführer der Auto-Center Weber GmbH, feierte seinen 60. Geburtstag am 25. Mai mit 250 Gästen im Hotel Schloss Breitenfels. Bereits bei der Planung seines Jubiläums stand für ihn fest, dass er keine Geschenke zu diesem Anlass möchte. Stattdessen wünschte er sich von seinen Verwandten, Freunden, Geschäftspartnern und Mitarbeitern eine Spende für das Kinderhospiz Bärenherz.

Und seine Gäste erfüllten ihm den Wunsch, so dass an diesem Abend die großartige Summe von 7.135,60 Euro zusammenkam.

Zur Spendenübergabe im Auto-Center Weber am 3. Juni, erklärte Bernd Weber stolz und voller Freude der Geschäftsführerin des Kinderhospizes Bärenherz, Ulrike Herkner, dass es ihm ein persönliches Anliegen gewesen sei, das Hospiz zu unterstützen und auch bei seinen Gästen den gemeinnützigen Verein ins Gespräch zu bringen, um damit den schwer kranken Kindern und Familien zu helfen.

Wir bedanken uns ganz herzlich beim Jubilar und all seinen Gästen, die für das Kinderhospiz gespendet haben!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



### **Ulrike Herkner**

Geschäftsführerin

[herkner@baerenherz-leipzig.de](mailto:herkner@baerenherz-leipzig.de)

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325